

La 28e Rencontre nationale de solidarité Mexique-Cuba a débuté à Acapulco

MOVIMIENTO
DE SOLIDARIDAD

28
DE SOLIDA

¡La solidaridad!

16 Y 17 DE N
Acapulco de Juárez,

Mexico, 16 mars (RHC) La XXVIIIe Rencontre de Solidarité Nationale Mexique-Cuba a débuté ce samedi dans la ville balnéaire reconstruite d'Acapulco avec la présence de délégués de plusieurs états fédéraux mexicains et une grande représentation de l'île.

La première activité de la journée a été l'enregistrement officiel des participants et la remise des lettres de créance. La cérémonie inaugurale a commencé immédiatement par un magnifique acte culturel au cours duquel le patrimoine des deux peuples, qui possèdent une grande richesse dans ce domaine, a été réuni sur la scène, comme en témoigne la prestation de groupes folkloriques.



**16 Y 17
MARZO**

**Acapulco de
Juárez, Guerrero**



**Noemí Raquel
Fernández**

**Vicepresidenta
del Instituto Cultural
de Amistad con los
Países Amigos de Cuba**

MOVIMIENTO MEXICANO



DE SOLIDARIDAD CON CUBA

Après la présentation et les messages des autorités des pays amis de Cuba et du Mexique, comme la Bolivie, la République démocratique sahraouie, le Venezuela et d'autres, ainsi que d'autres personnalités, les activités programmées ont commencé.

La première, une conférence du Héros de la République de Cuba et premier colonel Orlando Cardoso Villavicencio intitulée Révolution pour laquelle nous devons résister. Défi à la solitude, le sujet de son livre après sa libération après presque 11 ans d'enlèvement en Somalie.

La présentation centrale a été faite par le premier vice-président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, Noemí Rabaza, qui a souligné les liens de fraternité entre les deux peuples et nations, avec de fortes racines historiques renforcées par des hommes historiques tels que José Martí et Benito Juárez et renouvelées avec la présidence d'Andrés Manuel López Obrador.

Ensuite, Hassan Pérez, professeur à l'université de La Havane, a donné une conférence sur Cuba et la lutte contre le blocus.

Cette première journée se poursuivra dans l'après-midi et la soirée avec trois tables rondes, la première sur Cuba contre le blocus, une autre sur la coordination nationale et le plan de travail, et la dernière sur les jeunes, les réseaux sociaux et les stratégies de communication.

Les dirigeants du Mouvement mexicain de solidarité ont décrit la réunion comme une nouvelle démonstration et un renforcement des liens qui unissent les deux peuples si étroitement identifiés culturellement et historiquement.



PROGRAMA DOMINGO 17

8:00 Desayuno en la sede.

8:50 Documental "La fábrica del odio".

10:00 Conferencia "Papel de la juventud ante la guerra cultural. La experiencia cubana". José Ernesto Nováez Guerrero, Coordinador de la Red en Defensa de la Humanidad Capítulo Cuba.

11:45 Conferencia "Humanismo de la Revolución Cubana, médicos internacionalistas". Dra. Aleida Guevara March.

13:30 Lectura y aprobación de la Declaración Final.

15:00 Ceremonia de Clausura.

15:30 Convivio de despedida y regreso de los delegados.



La délégation de l'île comprend Noemí Rabaza Fernández, première vice-présidente de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), Aleida Guevara March, fille du Che, le premier colonel Orlando Cardoso Villavicencio, héros de la République de Cuba, Hassan Pérez, chercheur au Centre d'études hémisphériques et américaines de l'université de La Havane.

José Ernesto Novaez, coordinateur de la section cubaine du Réseau pour la défense de l'humanité, Alfredo Díaz, directeur de l'agence de voyage Amistur de l'ICAP, ainsi que l'ambassadeur de Cuba au Mexique, Marcos Rodríguez, et le personnel diplomatique, seront également présents (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349859-la-28e-rencontre-nationale-de-solidarite-mexique-cuba-a-debute-a-acapulco>



Radio Habana Cuba